



Premier ministre

Service Communication

Hôtel de Matignon, le 5 septembre 2019

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Décès du Cardinal Roger ETCHEGARAY

Le cardinal Roger ETCHEGARAY s'est éteint hier soir à l'âge de 96 ans, dans le pays basque qui l'avait vu naître.

Le Premier ministre tient à saluer la mémoire et le rôle d'une très grande figure de l'Eglise de France.

Archevêque de Marseille au verbe ouvert et chaleureux, président de la conférence des évêques de France qui accueillit le pape Jean-Paul II lors de son premier voyage pontifical dans notre pays, le cardinal ETCHEGARAY fut un infatigable pèlerin de paix, envoyé dans le monde entier par Jean-Paul II pour porter un message d'espoir aux populations en difficulté.

Le cardinal ETCHEGARAY oeuvra toute sa vie pour le dialogue entre les peuples et entre les religions. Retiré en France, il gardait un œil sur le monde malgré son grand âge. La République française avait reconnu l'importance de son œuvre et de ses mérites en l'élevant à la dignité de grand-croix de la Légion d'honneur.

Le Premier ministre exprime à ses proches et à l'ensemble des catholiques de France, ses sincères condoléances.

Contacts : 01 42 75 50 78/79 – communication@pm.gouv.fr